
環境 

********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鳥の糞について 
 

夕方や夜間にウォーキングをするのですが、電線に小鳥が多くとまって

おりピーピー鳴いています。 

路面には糞が多く落ち、タイミングが悪いと下を歩いている我々に命中

します。 

鳥を駆除したり、電線を地中に埋めてください。 

 
 

小鳥の糞でお困りのことと察します。 

鳥の駆除につきましては、鳥獣保護法により原則禁止されていますが、

詳しい場所を教えていただきましたら、電線に鳥がとまりにくい対策等

を電力会社など、関係機関にお願いさせていただきます。 

ご理解ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。 
 

回答 

環境課 担当課 

 

 

 

課 



まちづくり 

********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おかげバスのバス停について 
 

おかげバスに乗って市立図書館まで行きます。 

時々遅れる時がありますが、図書館前バス亭にはベンチがありません。 

市役所裏のバス停のような立派なベンチでなくともいいですから、何か座

れるベンチシートを設置してください 
 

交通政策課 担当課 

 

 

 

課 

平素はおかげバスをご利用いただき、誠にありがとうございます。伊勢

市立図書館前のバス停にはベンチがなく、ご利用に際しましてはご不便

をおかけしており申し訳ございません。 

 

バス停にベンチを設置する場合は、ベンチの幅を除いて２ｍ以上の歩道

の幅員があることを条件としています。これは、歩行者や自転車・車椅

子をご利用の方々が、安全に通行するために最低限の幅員を確保するた

めです。ご提案をいただきました伊勢市立図書館前のバス停は、この条

件を満たしていないためベンチを設置することができません。 

 

引き続きご不便をおかけすることになりますが、ご理解いただきますよ

うお願いいたします。 
 

回答 



健康 

********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

休日診療所について 
 

健康課 
担当課 

実家が伊勢にあるので、以前に年始に休日診療所に救急でかかりまし

た。その際、先生が「あなたは県外に住んでいるのだからそこで見ても

らいなさい！」と言われました。それからずっと不信感あります。何の

為の救急病院でしょうか？ 
 

この度は、当方の対応で不信感を持たれたことお詫び申し上げます。 

休日・夜間応急診療所は、比較的軽症な方を対象とした一次救急医療と

して、休日や夜間における診療の不安を軽減し、救急医療が必要な方に

応急の医療を行うため、伊勢地区医師会等の協力を得て開設しておりま

す。 

従いまして、お住まいの地域が市内外に関わらず救急医療が必要な方が

来所いただきましたら、当然診療を行っております。 

一方では、応急的な診療所であることから、当所での診療の後は、お住

まいの地域のかかりつけ医で診ていただくこととなります。 

診察医の真意が伝わらず申し訳ございませんでしたが、ご理解をいただ

きますようお願いします。 
 

回答 



教育 

********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

IT関係の教育について 

 
 

社会教育課 
担当課 

現在、義務教育ではパソコンのプログラムが必須教科と聞きました。 

これからは IT業界を目指す若者はいると思います 

しかし、若者以外はプログラムなど全く触れる機会がなく、なかなか個

人で勉強しようとしても難しいと思います。 

挑戦したい人（少数かもしれませんが）に対して、そのようなセミナー

など検討されてみてはいかがでしょうか？ 

私個人も仕事などに活かせるようようになりたいと思っていますが、個

人でやるとハードルが結構高いと思います。 
 

現在、生涯学習センターいせトピアで生涯学習講座としてパソコン講座

を各種開催しております。 

生涯学習講座は初心者を対象とした講座であり、まったく経験のない方

が気軽に楽しめる講座を目指していることから。現在のパソコン講座は

パソコンに触れたことがない、普段パソコンを使う機会が少なく基本的

な操作などを覚えたい方を対象としております。 

 

今回ご提案の内容にありました、プログラムなどに関するセミナーにつ

きましては、パソコンの操作がある程度できる方が対象となることが予

想され、初心者を対象とした生涯学習講座の趣旨からも外れることか

ら、対応できない状況です。 

 

ご期待に沿うことができず誠に申し訳ありません。今後とも伊勢市の社

会教育行政にご理解いただきますようお願い致します。 
 

回答 



その他 

********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市民ホールのパソコンについて 
 

市役所市民ホールでパソコン、インターネットが利用できるのは助かり

ます。 

 

ブラウザを起動させると、「YAHOO JAPAN」が立ち上がってきます。 

Yahoo JAPANは、一企業の系列です。私が思うのは、HPは伊勢市に設

定してはどうでしょうか。企業の宣伝になるし、私は不快に思います。 
 

平素は、当市広報行政にご理解とご協力をいただき誠にありがとうござ

います。 

市役所本庁舎ロビーに設置していますインターネット閲覧用のパソコ

ンのスタートページ設定についてですが、来庁者の方が、情報検索に利

用していただくことを目的に設置しております。 

現在、スタートページが「YAHOO JAPAN」に設定しているのは、よく利

用されている検索サイトであることと、市ホームページをスタートペー

ジにするとパソコンに不慣れな方が利用しづらいことがあるためです。 

お気に入り設定には、「Google」も登録されていますので、ご利用いた

だく際は、ご活用していただきますようお願いいたします。 
 

回答 

広報広聴課 担当課 

 

 

 

課 



その他 

********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名刺受け設置について 
 

某法人で営業をしています。各会社や役所を廻っていますが、伊勢市役所

には名刺受けがありません。 

名刺＝営業回数。それのみでは意味はありませんが、その営業活動さえは

ばんでいると思います。 

建設や農林の担当技師との話は直接面談すれば事足りると言えばそうで

すが、その会社の熱意は、職員には伝わりません。 

 

指名競争入札の際の指名根拠は何ですか。せめて営業に顔を出している回

数じゃないのでしょうか。名刺受けもなくて、どのようにカウントするの

ですか？ 

 

「名刺が無駄」と言われた市町もありますが、営業がムダになります。 

法人をシャットアウトしないでください、役所へ入れる窓口は「名刺受け」

だけなのです。 

 
 

環境課 管財契約課 担当課 

 

 

 

課 

伊勢市では、名刺配りのための自動車運行等による環境負荷や、また、

小さな名刺でも、積み重なれば多量の紙（資源）を使用することになる

ことから、環境配慮の取り組みとして、平成 12年度に市役所窓口の名刺

受箱を廃止しておりますので、ご理解いただきますようお願いいたしま

す。 

 

また、担当者交代等のご案内や、商品・技術等のご説明などによりご来

庁いただいた際は、お気軽に職員にお声がけいただければ幸いです。 

 

なお、現在本市では、入札は原則一般競争により行っていますこと申し

添えます。 
 

回答 



その他 

********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北朝鮮の人権侵害問題 
 

人権政策課 
担当課 

北朝鮮に拉致された家族にとっては、我慢も限界に来ている事と思いま

す。 

日本国としてもっと毅然とした態度を示すべきです。 

 

三重県内にも不明者がおりますが、家族は千秋の思いで待っています。 

人ごとと思わず、自分の家族の身に振りかかったら切実な問題です。 

一つ一つ声を大きくして国民全体としてもっと強調すべきです。 

人の命は限られています。家族の元に一日も早く戻れるよう皆んなで声

を大にしようではありませんか。 

伊勢市は拉致の事で何か行動を起したかお聞かせください。 
 

平素は人権行政にご理解をいただき、誠にありがとうございます。 

北朝鮮による拉致問題に関しまして、市では、毎年広報いせに「北朝鮮

人権侵害問題啓発週間」の記事を掲載し、週間中には、拉致問題のポス

ターを掲示し市民に周知しているところです。 

また、人権啓発パンフレットに人権課題の１つとして記載し、人権週間

などで配布して市民に啓発いたしております。 

 

昨年度は、「人権を考える市民の集い」で、蓮池透さん（「北朝鮮による

拉致被害者家族連絡会」元副代表）を講師に迎え「二つの国のはざまで

翻弄され続ける家族」の演題で講演を行い、被害者家族の苦悩を伺いま

した。 

 

ご意見にもございましたが、拉致問題は個人の問題ではありません。私

たちが関心を持つことが、この問題の解決のためにとても大切な一歩に

なると考えております。これからも、引続き拉致問題の啓発を行って参

りますので、ご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。 
 

回答 


